Santa Tecla renueva a baloncestistas cubanos Torres y Valdés



San Salvador, 6 jun (PL) El club salvadoreño de baloncesto Santa Tecla renovó hoy a los internacionales cubanos Oreste Torres y Lisván Valdés, dos pilares en su aspiración de reconquistar la corona perdida este año.

Torres confirmó a Prensa Latina su renovación por tercer año con los 'periquitos', campeones en 2016 y víctimas en semifinales ante Isidro Metapán, desenlace en el cual pesó la lesión de Valdés poco antes del playoff.

De hecho, Valdés lideró el ataque tecleño con 19.2 puntos y 6.8 rebotes por partido, y su compañero sumó 18.5 unidades y 6.8 recuperaciones bajo los tableros, amén de aportar ambos su experiencia a nivel de selección con Cuba.

La Liga Mayor de Baloncesto en El Salvador, donde tienen protagonismo legionarios como los cubanos Torres y Valdés, concluyó el pasado sábado con la coronación de los Brujos de Izalco, que barrieron a Metapán en la final.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131911-santa-tecla-renueva-a-baloncestistas-cubanos-torres-y-valdes$



Radio Habana Cuba